

あけましておめでとうございます

私も今年は、人生4回目の年男で、何に対しても言い訳の出来ない「年」になつたとひびいて感じています。そこで今回は、新年にあたり私の大好きな「4つの漢字」とその「意味」を自分で言い聞かせる意味を込めて書いてみたいと思います。

「優」

この漢字の中の「優」とは「ゆう」の「心」を「愛」とぬると書いて人の「痛み」や「苦しみ」「辛さ」を感じられるところの意味です。そして、その「力」を身につけた「人」→「イ」で「やさしさ」と読みます。私も「優」いをしっかり身につけるように、心して努力しなければと思います。

※ちなみに「優」は「あげねじる」とも読みます、つまり「優しい人」は「優れいらる」という事です。

「愛」

「愛」という漢字はズバリ「心」込めて「心」を真ん中にして「受け止める」という漢字です。私達も自分の回りの人の事を、心を込めて受け止める人になつて「愛」にあふれた日々を過ごせたら最高だと思います。

「念」

「念じる」とは「今」の「心」と書きます。人は過去に戻つてやりなおす事も、未来に先回りして頑張る事も残念ながら出来ません。大切な事は今、一瞬一瞬の心がすべてだとこの事だらうと思します。今を大切に今にベストを・・・

「輝」

「輝き」とは「光」の「軍」隊と書きます。私たちが生きてこゝ為に何が必要かと問われる時、ほとんどの答えは「食べ物」「水」「空氣」などと答える事が多いのですが、本当にそれ以上に大切なものが光（太陽）のエネルギーの存在です。

この光の存在なくして、生きとせ生きるすべての命の存在はないと言えます。私の店で皆様におすすめしている「グロスマイン健康法」の一番の効力は、のの栄養成分を含んでこぐる事や、「トニック」（解毒）の力があつたり、免疫力を上げる力があるなどと言う事より「光のエネルギー」がいっぱい入つている事です。まさに「光」の「軍」隊の力で人だけでなく、生き物すべてを「輝かせる」事ができる商品（光の缶詰）だと思って皆様におすすめしているのです。（最後は少しお店の宣伝のようになつて申し訳ございません・・・）



※多くのお客様が、元気に改善される時私には、お客様が「キラシ」と輝いて見えることがあります。未だにわからないのが、お客様が、輝いたから元気になられたのか、治った（改善した）から輝かれたのか、どちらが先なのかが未だにわかりません！

とにかく、「新しい年が皆様にとってキラキラ輝く年になられる事を心より心より願い祈っております。本年もどうぞよろしくお願いいたします。

